
 1 

 

 

 

Божия Так да светит 

свет ваш пред 

людьми, чтобы 

они видели ваши 

добрые дела и 

прославляли 

 Отца вашего 

Небесного. 
(Евангелие от  

Матфея гл.5, ст.16) 

Выпуск 47 

сентябрь 
2011г. 

(1 сентября по старому стилю) 

 С тех пор, как человек отпал от Бога и стал смертен, воз-

никло время, которое отсчитывает нам дни, часы и годы. 

И все наше богослужение живет во времени. Сегодня 13 

сентября заканчивается церковный год, завтрашний  день 

14 сентября— новолетие. Весь круг церковных праздни-

ков начинается снова. 

И оглядываясь на прошедший год, каждому из нас надо 

подумать: ну а чему я, собственно, научился, что я познал 

в этом году, к чему пришел? Вот прожил год и ходил этот 

год в храм. Было ли это просто хождение либо это было 

все-таки следование умом и сердцем за течением праздни-

ков, этих великих уроков, которые преподает Церковь,- 

уроков благочестия? Что я познал из закона Божия хотя 

бы умом, что начал из него воплощать в своей жизни?  

     Вот начинается новолетие, мы как бы поступаем в 

новый класс этой духовной школы, где Церковь через 

свои праздники, через свои песнопения, через чтение 

святых Писаний будет нас учить Царствию Небесному, 

учить приобретать те навыки, которые необходимы для 

жизни духовной, и искоренять те навыки, которые этому 

препятствуют.  

Пусть этот год не пройдет зря, пусть он пройдет так, 

чтобы мы хоть что-то усвоили. Господь через скорби, 

через болезни, через всякие жизненные обстоятельства 

будет нам помогать усваивать эту духовную науку, эти 

теоретические знания, которые мы приобретаем на бого-

служении. То, что мы недоделаем: недомолимся, недо-

постимся, недопоймем, как бы пропустим эти теоретиче-

ские занятия,- мы будем усваивать уже на практических 

занятиях, живя обычной жизнью. Мы будем падать в 

грехи, расшибать себе нос, скатываться вниз, карабкать-

ся наверх и все начинать сначала. Может быть, будем 

оставаться на второй год.  

     А многие остаются не только на второй год, но и на 

третий, а часто и на сороковой. Потому что, к сожале-

нию, некоторые нерадивые по сорок лет в храм ходят, но 

никакого развития в них не происходит, не прибывает в 

них любовь. А раз не прибывает, значит, они не стали 

Христовыми, еще не поняли самого главного закона 

христианства - закона любви. Раз это человеку не понят-

но, значит, до сих пор его хождение в храм бессмыслен-

но. Потому что Церковь существует не для того, чтобы 

молебны и панихиды служить, поминать о здравии и за 

упокой. За здравие и за упокой молятся и у мусульман - 

пойди в мечеть да помолись.  

     В чем отличие Православия? Православие есть жизнь 

во Святом Духе. Нам дано колоссальное сокровище: 

будучи людьми грешными, недостойными Царствия 

Божия, не имеющими на душе даже светлого пятна, тем 

не менее, по милости Божией, мы можем стоять на Небе-

сах. И каждый раз, вступая в храм и участвуя в богослу-

жении, мы стоим на Небе:  

     С завтрашнего дня мы вступаем в новый класс. Если 

за предыдущий год мы чему-то научились, слава Богу, 

пойдем дальше, не будем топтаться на месте, не будем 

зря время терять - оно очень коротко. Наша жизнь, к 

сожалению, ничтожно коротка. Будем же трудиться для 

Господа, чтобы достигнуть Царствия Небесного. Аминь.  
 

Протоиерей Дмитрий Смирнов 

Издание храма Спаса Нерукотворного села Спас-Талица 

теперь и на страницах Интернета. 

 наш сайт www. spasotalica prihod.ru 
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      Пророк Даниил, по ненависти ва-

вилонских вельмож, был ввержен в ров 

львиный. Шесть дней прошло, как он 

никакой пищи там не вкушал, и вот Гос-

подь посылает Ангела Своего в Иудею, к 

другому пророку - Аввакуму, который в 

это время нес пищу на поле к жнецам. 

Ангел сказал Аввакуму: "Отнеси этот 

обед в Вавилон, к Даниилу в ров льви-

ный". Аввакум отвечал: "Господин! Ва-

вилона я никогда не видал и рва не знаю". 

Тогда Ангел Господень взял его за воло-

сы и поставил в Вавилоне над рвом, си-

лою Духа. И воззвал Аввакум и сказал: 

"Даниил! Даниил! возьми обед, который 

Бог послал к тебе". Даниил сказал: 

"Вспомнил Ты обо мне, Боже, и не оста-

вил любящих Тебя". И встал Даниил и ел. 

Ангел же Божий мгновенно вернул Авва-

кума на его место. Аввакум, конечно, мог 

бы сказать Ангелу, когда тот явился ему: 

"У меня в поле работники ждут обеда, а 

ты посылаешь меня в далекий Вавилон с 

этим обедом к Даниилу, что же будут 

есть мои работники?" Но не сказал так 

Пророк. Бог велел ему отнести пищу за-

ключенному, голодающему, и он испол-

нил повеление без всяких отговорок.  

      Сколько таких заключенных, сколько 

таких голодающих, как Даниил! Сколько 

таких, у кого нет ни куска хлеба насущ-

ного, сколько должников, беспомощных, 

сколько дрожащих от холода! Бог велит 

нам иметь о них попечение, оказывать им 

помощь. Можно ли иметь тут какую-

нибудь отговорку? Всесильный Бог, ко-

нечно, мог бы напитать Даниила пищей 

небесной и без обеда Аввакумова, но Его 

премудрое Провидение хочет, чтобы 

один человек терпел нужду, а другой ему 

помогал в сей нужде, чтобы нужду тер-

пел убогий, а помогал ему ты - богатый. 

Для чего так? Для пользы того и другого: 

чтобы убогий получил венец за терпение, 

а ты - за милосердие. Но чтобы ты не 

трудился напрасно - вот тебе правило: 

Давай, куда надобно; давай, сколько 

надобно; давай, как надобно; давай, когда 

надобно. То есть: рассуждай и человека, 

кому даешь, и меру, и образ подаяния, и 

время.  

      Давай, куда надобно. Два раза жерт-

вовали евреи свои сокровища в пустыне: 

в первый раз они собирали женские укра-

шения для того, чтобы из них вылить 

золотого тельца; в другой раз они сноси-

ли свои золотые, серебряные и медные 

вещи, драгоценные камни и ткани на 

устройство и украшение скинии 

(походного храма). В первом случае они 

отдали свои сокровища диаволу, а следо-

вательно не туда, куда надобно; во вто-

ром - посвятили их Богу, то есть отдали 

туда, куда отдать было нужно. Итак, ко-

гда ты даешь, даришь, издерживаешь, 

расточаешь свое имение на свои прихоти, 

которые для тебя то же, что идолы, 

например, на игры, на наряды, на пьян-

ство и непристойные пирушки, то знай, 

что ты отдаешь его туда, куда не надо, 

ибо приносишь его в дар диаволу. А ко-

гда жертвуешь на церковь, на монастырь, 

когда употребляешь свое достояние на 

помощь какому-нибудь бедному семей-

ству, на приданое бедной девице, на вы-

куп пленника, на пропитание сироты, то 

знай, что ты отдаешь его именно туда, 

куда надобно: ты приносишь все это в 

дар Господу Богу.  

      Давай, сколько надобно, то есть 

смотри по человеку и по его нужде. Ни-

щему, который бродит по миру, довольно 

и двух денежек на покупку насущного 

хлеба, но этих двух денежек недостаточ-

но почтенному человеку, который, по 

каким-нибудь прискорбным обстоятель-

ствам, пришел в нищету, недостаточно и 

на приданое бедной девице.  

      Когда земля пересохла, ее не напоишь 

несколькими каплями воды: она нуждает-

ся в обильном дожде. Какова нужда, та-

кова и помощь быть должна. Равным 

образом: каково состояние подающего, 

такова должна быть и милостыня. Бога-

тый давай больше, убогий может дать 

меньше. А у Господа оба они получат 

равную награду. Почему? Потому, конеч-

но, что Господь смотрит не на подаяние, 

а на доброе произволение. Дверь можно 

отпереть и золотым, и железным, и даже 

деревянным ключом, лишь бы он подхо-

дил к замку: так и райскую дверь богатый 

может отпереть себе червонцем, а бедняк 

- медной денежкой.  

      Давай, как надобно, и во-первых: 

давай с приветливым взором от доброго 

сердца, а не с сожалением и как бы поне-

воле. Стоит ли награды тот, кто дарит и 

бранит, подает милостыню и стыдит?!. 

Если бы ты знал, кто на самом деле про-

сит у тебя куска на пропитание, ничтож-

ной помощи! Ведь это Сам Бог в образе 

нищего человека! Так говорит о сем свя-

той Златоуст: "О, как высоко достоинство 

нищеты! Под покровом нищеты скрыва-

ется Сам Бог: нищий простирает руку, а 

приемлет Бог. Кто подает милостыню 

убогому, тот одолжает Самого Бога: Бла-

готворящий бедному дает взаймы Госпо-

ду (Притч. 19, 17). Итак, подумай, с какой 

радостью надо подавать милостыню! 

Подавай щедрой рукой, ибо как сеятель 

не по одному зернышку бросает семена, а 

целой горстью, так и в деле милостыни 

следуй слову царя Давида: расточил, 

роздал нищим, посему правда его преры-

вает вовеки (Пс. 111,9). Как посеешь, так 

и пожнешь: посеешь щедро, много и по-

жнешь; посеешь скупо, мало и соберешь. 

Кто сеет скупо, тот скупо и пожнет; а 

кто сеет щедро, тот щедро и пожнет (2 

Кор. 9, 6). Как подавать милостыню учит 

Сам Христос: У тебя же, когда творишь 

милостыню, пусть левая рука твоя не 

знает, что делает правая (Мф. 6, 3). Это 

значит: пусть твоя милостыня будет тай-

ной, так чтобы не только люди не знали о 

ней, но чтобы и сам ты не считал своего 

добра; когда подает одна рука, другой о 

том знать не надо: пусть они обе подают - 

щедро и обильно.  

      Наконец, давай, когда надобно. Это 

всего нужнее и для бедняка и для самого 

тебя. Дорога милостыня во время скудо-

сти. Помогай тогда, когда еще можно 

помочь, давай, пока не поздно, пока бед-

няк не пришел в отчаяние, не предался 

воровству и другим порокам, пока не 

умер он с голоду и холоду. Помоги бес-

помощной сироте - девице выйти в заму-

жество, пока она не потеряла себя, чтобы 

и тебе за нее Богу не отвечать. Подавай, 

наконец, пока и сам ты живешь на свете, 

не ожидая часа смертного. При смерти ты 

поневоле будешь милостив, потому что с 

собою в гроб ничего взять не можешь. 

Пока жив, делай добро, чтобы оно шло от 

доброго сердца, от доброго произволе-

ния, и тогда ты будешь иметь у Господа 

награду совершенную. Хороша милосты-

ня и при исходе из сей жизни, но много 

лучше она при жизни. О, как велика за 

нее награда у Господа, какое утешение 

доставит она твоей совести! Какая ра-

дость сердцу утешаться еще при жизни 

благополучием того сироты, которого ты 

в люди вывел, видеть счастье той бедной 

девицы, которую ты замуж пристроил, 

видеть радость того бедняка, который 

при твоей помощи из беды выпутался! До 

того ли будет в то время, когда будешь 

находиться при последнем издыхании? 

Ты соберешься написать духовное заве-

щание, а к тебе уже придут родные и зна-

комые, чтобы закрыть глаза твои... Но 

положим, что ты успеешь написать это 

завещание: уверен ли ты, что наследники 

твои исполнят волю твою? Какое неразу-

мие! Когда уже при жизни ты не доверял 

им пожитков своих, ужели по смерти 

своей доверишь им душу свою? Богачи 

умершие! Если можно, встаньте из ваших 

гробов; я предложу вам только один во-

прос: если бы Бог даровал вам воскрес-

нуть только на один час, что бы вы сдела-

ли тогда? О, конечно, вы тогда четвери-

цею заплатили бы за всякую неправду 

свою, вы роздали бы все свое достояние, 

чтобы чрез то умилостивить Божие пра-

восудие... Вот, слушатель, ты теперь 

спрашиваешь, как евангельский богач: 

Что сделать мне доброго, чтобы иметь 

жизнь вечную?(Мф. 19, 16). И я тебе от-

вечаю на сей вопрос: если Бог благосло-

вил тебя земными благами, как оного 

богача, то давай.  

      Давай, куда надобно; давай, сколь-

ко надобно; давай, как надобно; и да-

вай, когда надобно.  

      И тогда ты будешь иметь сокровище 

на Небесах - жизнь вечную, Царство 

Небесное. Больше сего, конечно, чего 

еще можешь ты пожелать себе?..  
Из "Поучительных слов" 
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       Некоторый старец ча-

сто подвергался болезням. Случи-

лось ему в течение одного года не 

болеть. Старец очень скорбел об 

этом и плакал, говоря: "Оставил 

меня мой Господь и не посетил 

меня". 

     Нет человека на Земле, лишенного 

болезней и скорбей. Грех прародителей 

изменил то высокое положение, какое 

Господь даровал людям. И, потеряв 

Эдем, человек приобрел... тление и 

смерть. Но милость Божия не оставляет 

нас, грешных и недостойных. Они 

(болезни, скорби) и тяготы нам, и вра-

зумление, и награда от Бога. Ими мы, 

перенося безропотно, очищаемся от гре-

хов, возрастаем духовно и приуготовля-

емся к вечности. Смирение и терпение, 

упование на Господа и Его благую волю 

- вот суть истинно христианский 

настрой. Если поведение таково, то оно 

укрепляет болеющего нравственно, вме-

няется ему за подвиг. В этом случае че-

ловек перед лицом скорбей и недугов 

являет победу духа над плотью, добра 

над злом. Спаситель наш преподал нам 

пример величайшего терпения, любви и 

кротости, перенося крестные страдания 

и молясь за своих распинателей.  

     Болезнь - это время самопроверки, 

время размышлений, время покаяния. 

Будем же помнить, что все от Бога: и 

болезнь, и здоровье. А все, что от Бога, 

то нам во благо. Посему не будем уны-

вать. Милосердный Господь не пошлет 

каждому из нас искушений паче меры, 

ибо, по словам апостола, "верен Бог, 

который не попустит вам быть искушае-

мыми сверх сил, но при искушении даст 

и облегчение, так чтобы вы могли пере-

нести" (1 Коринф. 10,13). Будем хранить 

в сердце и то, что "многими скорбьми 

подобает внити в Божие Царствие 

" (Деян. 14, 22).  

     Напротив, ропот, протест, озлоблен-

ность на всех и вся разоряют внутрен-

ний мир, усугубляют страдания, а глав-

ное - умаляют или уничтожают тот ду-

ховный плод, ради которого оно посыла-

лось. Плод этот - наше спасение. Понять 

и осознать это нам порой мешают мало-

верие, беспечное отношение к себе и 

другое тому подобное.  

     Годы атеизма не прошли бесследно. 

Выросло почти два поколения людей, не 

знавших Бога и Его святую Церковь. 

Часто сталкиваюсь с ситуациями, когда 

болящий или скорбящий человек не по-

нимает духовного смысла страдания 

(имею в виду крещеных православных), 

очень тяготится своим самочувствием, 

полон уныния и печали. Бывает и того 

хуже: отчаяние, тоска, желание смерти...  

     Есть и другая проблема, которая не 

может оставить равнодушным ни одного 

верующего врача. Бездуховность, царив-

шая последние семьдесят с лишним лет 

в обществе, естественно, поразила и ме-

дицину со всеми вытекающими отсюда 

последствиями. Как тут не вспомнить 

дореволюционные больницы. Иконы, 

возженные лампады, сестры милосер-

дия, священник, исповедующий, прича-

щающий, соборующий. Все это было... 

Радует, что ныне по милости Божией эта 

традиция понемногу возрождается. Пока 

не повсеместно, но воссоздаются и освя-

щаются больничные храмы, в клиниках 

служатся молебны. В глазах больных 

людей появляются искры веры и надеж-

ды. В душах водворяются отрада и уте-

шение. Хочется верить, что Господь 

даст нам время и силы, чтобы покаяться 

и исправиться.  

     Богу нашему слава ныне и присно и 

во веки веков. Аминь  

      Разгулом мистических методов 

«исцеления» сейчас никого не удивишь. 

«Снятие сглаза и порчи», составление 

«лунаров» и «резонансных гороскопов», 

«избавление от всех болезней и про-

блем» – все это порядком поднадоело 

даже всеядному обывателю. Но... все 

чаще то же самое или еще «покруче» 

предприимчивые врачеватели начинают 

делать под православной вывеской, при-

крываясь крестом, иконой, молитвой – 

как индульгенцией за все совершаемые 

оккультные действа. «Православный»... 

экстрасенс! Большего лицемерия и пред-

ставить трудно. Что общего может быть 

у Велиара со Христом? Что общего мо-

жет быть у света с тьмою?  

      Но великая ложь остается незамечен-

ной нецерковными, духовно беспечными 

людьми, жадно стремящимися без покая-

ния и очищения души поскорее изба-

виться от своих болячек, безоглядно вве-

ряясь магии «православных» молитв, 

заклинаний целителя или же некритично 

доверяясь его утверждениям, что он слу-

жит Богу...  

      Прием подделки под Православие не 

нов. Дьяволу испокон веков особо при-

ятно было прельщать христиан, прини-

мая облик ангела света. О том, как избе-

жать этих козней, христиане узнавали из 

«Добротолюбия» и других творений свя-

тых отцов. Простые люди, не выходя из 

послушания матери-Церкви, твердо зна-

ли, как избежать лукавых искушений. Но 

сейчас, когда в огромных масштабах 

произошло расцерковление народа пра-

вославного, когда дан большой простор 

для фальсификации духовности, исстра-

давшаяся в безверии душа перестала 

отличать тьму от света, считая, что без-

условно хорошо все, где идет речь о чу-

десном, магическом, «духовном», 

«божественном». «А разве это не одно и 

то же?» – простодушно изумлялись кре-

щенные в Православие люди, приходя-

щие на «сеанс крещения» в «белом брат-

стве».  

      На авторитете Православия, духов-

ном невежестве и беспечности людей 

паразитирует сегодня великое множе-

ство целителей, стремящихся в лидеры 

на рынке мистических услуг, – от мел-

ких колдунишек, вроде многочисленных 

«лан», «дарий», «стефаний», выставляю-

щих атрибуты православной веры напо-

каз, до «дипломированных» оккульти-

стов, стремящихся перещеголять друг 

друга в «клятвах» верности Богу.  

      Но те, кто идут к оккультным целите-

лям, действующим под маской Право-

славия, понятия не имеют, каким силам 

на самом деле служат эти люди, как ради 

полученных незаконным путем из дья-

вольских рук «способностей» отрекают-

ся от Бога. Как и почему это происходит, 

что лежит в основе «целительств».  

      Бывает, конечно, и так, что человек, 

«обнаруживший» вдруг в себе паранор-

мальные способности, искренне заблуж-

дается, считая, что служит Богу и лю-

дям, действуя на других неведомыми 

«высшими силами». Но рано или поздно 

наступает период выбора, когда такой 

человек начинает осознавать, откуда 

черпает он «силы», начинает понимать, 

что нельзя идти в Православие, держа 

беса за хвост, что есть только два пути. 

Первый – пойти за Христом, принеся 

покаяние в оккультизме и... лишившись 

всех незаконно полученных 

«способностей». Второй – осознанно 

встать на путь служения злу, отрекаясь 

от Бога. Третьего не дано. Ибо нельзя 

служить и Богу, и дьяволу! Выбираешь 

один путь.  

      Как распознать лукавые ухищрения, 

как распознать подмену истины ложью, 

когда оккультизм делает попытки про-

никнуть и в Православие, подрывая его 

изнутри, размывая в сознании народа?  

      Молим Господа, чтобы главы этой 

небольшой книги помогли задуматься 

тем, кто не хочет быть обманутым, а 

хочет научиться духовному различению. 

И да поможет Бог всем нашим читате-

лям различать Свет от тьмы!  
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      Как обезопасить себя от воздействий 

«православных» оккультистов?  

      Прежде всего вы должны помнить, 

что исцеляет не целитель, а Господь – 

через Таинства, данные в Церкви: испо-

ведь, соборование, причащение Святых 

Христовых Таин, домашние и церковные 

молитвы о болящих, водосвятные молеб-

ны, заказные обедни, сорокоусты, молит-

вы «Врачу душ и телес».  

      Но если все же вы столкнулись с че-

ловеком, который называет себя право-

славным целителем, либо с книгой анало-

гичного содержания, либо с лечебным 

центром, где упоминаются 

«христианские методы лечения», либо 

вам кто-то (пусть даже человек верую-

щий) советует сходить к «старцу», 

«блаженной», «бабушке», которая «лечит 

молитвами», – не доверяйтесь себе или 

чьему бы то ни было мнению. Обязатель-

но сходите к своему духовнику и спроси-

те, благословит ли он обращаться к тако-

му целителю или в такой центр. И даже 

если вы человек еще нецерковный, и у 

вас нет духовника – подойдите к любому 

православному священнику. И если он 

скажет, что занятия такого-то целителя 

противоречат учению Церкви, – не спорь-

те с батюшкой, даже если вам пока не все 

понятно из объяснений. Знайте: лечение 

без благословения пользы ни в каком 

случае не принесет!  
      Очень часто в последнее время в раз-

личных книгах цитируются православные 

молитвы, множество людей пытаются 

говорить от имени Церкви. Как отличить 

православное издание от подделки? На 

православной книге всегда обозначено, 

по чьему благословению она издается: 

Патриарха Московского и всея Руси, ли-

бо епископа или священника – но всегда 

конкретного, определенной епархии, а не 

абстрактного «отца Н.».  

      Если вас настойчиво приглашают к 

«травнику», «православному целителю» 

или «старцу» – обязательно узнайте, кто 

благословил их на целительство. Не удо-

влетворяйтесь ответами вроде «старцы 

Троице-Сергиевой Лавры», «монахи та-

кого-то монастыря», требуйте уточнить: 

какой именно монах, его имя и духовное 

звание, скажите, что вы через своего ду-

ховника уточните то, кто именно духов-

ный отец целителя. Если вам называют 

«владыку» – уточните, какой именно 

епархии и к какой юрисдикции он при-

надлежит. Может статься, что под право-

славных епископов рядятся раскольники, 

еретики или не имеющие отношения к 

христианству люди... Но даже если вам 

будет названо имя известного священни-

ка – не доверяйтесь на слово, обязательно 

спросите благословения у своего духов-

ника, ибо нередки случаи обмана.  

      Очень важно в случаях, когда к какой-

нибудь «бабушке», «блаженной» идут 

толпы народа, узнать побольше о мето-

дах, применяемых ими для исцеления. В 

случае, если это окажутся псевдоправо-

славные люди, батюшка сможет предо-

стеречь других прихожан, сказать в про-

поведи о духовной опасности.  

      Не стоит, конечно, насильно оттаски-

вать близкого вам человека, если он ре-

шил пойти к целителю, но с любовью 

объясните ему опасность такого шага, 

горячо помолитесь о вразумлении, рас-

скажите батюшке о заблуждении ближне-

го, спросите совета.  

      Не бойтесь быть воином Христо-

вым – духовно бдительным, любящим, 

радеющим о чистоте Православия.  
      Но как быть, если в какой-то трудной 

житейской ситуации по неведению или 

иной причине вы сами все-таки побывали 

у «целителя»? Не отчаивайтесь. Искрен-

нее покаяние на исповеди у священника 

поможет загладить последствия такого 

необдуманного шага. А если у вас в дав-

ние времена был случай, когда обраща-

лись к «бабушке» и она «помогала»? Ни в 

коем случае не скрывайте этого на испо-

веди, покайтесь. Последствия такого об-

щения со знахаркой могут быть заложены 

в ваше подсознание, как мина замедлен-

ного действия, и на долгие годы отрав-

лять скорбями, несчастьями и болезнями 

жизнь вашу и близких. Всегда помните, 

что Господь не хочет смерти грешника и 

милостив к кающимся.  

БИОЭНЕРГЕТИКИ, 

ДОБРЫЕ КОЛДУНЫ И ЭКСТРАСЕНСЫ 

ПРИГЛАШАЮТ:  
 

Дорогие сограждане! 

      Если у вас есть какие-либо проблемы со здоровьем и есть деньги, приходите к нам, и мы решим ваши 

проблемы! А можем мы многое: вылечить насморк, но повредить печень, разгладить рубцы на руке и пере-

нести их внутрь вашего тела, снять порчу и тут же навести другую, вылечить тело, но погубить душу. 

Правда, среди нас встречаются шарлатаны, которые делают упор на самовнушение впечатлительной части 

публики, но таких становится все меньше и меньше. Наши же ряды, настоящих добрых и белых колдунов и 

экстрасенсов, растут, и во многом благодаря вам, наши дорогие наивные соотечественники, а за ваш счет 

живем мы небедно. К сожалению, нам приходится часто менять места проведения сеансов, так как у людей 

через определенное время после мнимого выздоровления появляются очень серьезные нарушения, как фи-

зические, так и душевные; некоторые даже умирают. Спасаясь от гнева одураченных, мы перебираемся в 

другие места, так что следите за нашей рекламой!  

      Особенно легко работать с детьми. Если же дети после наших сеансов станут исчадием зла и горем для 

родителей, то это уже ваши проблемы. Чтобы вы больше нам доверяли, мы и перекреститься можем (хоть 

это для нас тошно), и икону принести на сеанс, и свечу зажечь, и посоветовать в церковь сходить, нам ни-

чего не стоит сослаться на мнимое благословение Церкви, которого она, конечно, нам никогда не давала, 

да и не даст. Поймите нас: мы не можем не «лечить», так как мы сами рабы духов злобы, ничего с собой 

поделать не можем. Мы, слуги злых духов поднебесья, ждем вас! Получив от нас заряд бесовской энергии, 

вы поделитесь ею со своими близкими, со своими детьми и, может быть, вновь придете на наши 

«оздоровительные» сеансы. 

Вы нам нужны, мы вас ждем! 

  


